

Kindertagesstätte St. Hildegard: Kirchenprojekt der Schlaumeier

Von Janina Ott und Viktoria Blek
6. Juni 2025



Das Kirchenprojekt mit unserer Gemeindefreierin Frau Busalt geht nun zu Ende. Die Vorschulkinder konnten während dieser Zeit viel in der Kirche entdecken, was sie nun ihren Eltern zeigen.

Am 04 Juni war es so weit und die Schlaumeier führten ihre Eltern, Freunde und Familie durch die Kirche. Nach einer musikalischen Begrüßung haben sie gezeigt, wo ihre Lieblingsorte in der Kirche sind.

Dann wurden alle in zwei Gruppen aufgeteilt. Eine Gruppe ging nach hinten in die Sakristei, wo man sonst nicht hin darf. Dort zeigten die Kinder, welche Gewänder es gibt und was die Farben für eine Bedeutung haben. So steht zum Beispiel die Farbe weiß für Licht und Freude und wird zu großen Festen, wie Weihnachten, Ostern und Pfingsten getragen. Lila Gewänder werden in der Zeit vor Weihnachten und Ostern getragen, in der Zeit zum Nachdenken.

Die andere Gruppe durfte an den verschiedenen Düften vom Weihrauch schnuppern. Dann konnten die Kinder nach einander ein paar Weihrauchkörner auf die Kohle legen und dazu sagen, an wem wir denken sollen.

Zum Abschluss ging es nach oben zur Orgel. Das war sehr spannend und alle staunten über die große Orgel und wie die Kirche von oben aussieht. Es war wirklich ein gelungener Abschluss für das Kirchenprojekt. Ein großes Dankeschön geht an die Familien und Freunde, die sich die Zeit nehmen konnten, um diese Führung mit ihren Kindern zu erleben. Und ein großes Dankeschön für die gemeinsam lehrreiche Zeit mit den Kindern an Frau Busalt

